

## Skandal im Saarland: Testbetrüger kassiert über 1 Million Euro!



Ein erschreckendes Beispiel von Betrug und skrupelloser Bereicherung während der Pandemie wurde jetzt vor dem Landgericht Saarbrücken aufgedeckt. Ein 24-jähriger Mann, der während der Corona-Pandemie von Dezember 2021 bis Juli 2022 zwei fiktive Testzentren in St. Ingbert betrieb, wurde zu vier Jahren und neun Monaten Haft verurteilt. Der Angeklagte, der mit falschen Testzertifikaten und erfundenen Namen agierte, ergaunerte über eine Million Euro von der Kassenärztlichen Vereinigung Saarland. Über 150.000 durchgeführte Tests wurden in Rechnung gestellt, von denen jedoch mehr als 15.100 gefälscht waren. Laut dem Vorsitzenden Richter Thomas Emanuel zeigte der Angeklagte keinerlei Reue, was die Schwere der Tat zusätzlich verdeutlicht.

Wie **Ärzteblatt.de** berichtete, wurde ein weiterer Fall von Betrug in Berlin verfolgt, wo ein 46-jähriger Mann mit erfundenen Coronatestzentren rund 650.000 Euro einsackte. Dieser hatte sich im November 2021 in Baden-Württemberg als Betreiber registriert, aber die Testeinrichtungen existierten nie. Besonders alarmierend ist, dass die Behörden anscheinend kaum Kontrollen durchführten, was den Betrügern die Tat erheblich erleichterte. Auch hier wurde eine Geldstrafe angeordnet, um die unrechtmäßig erlangten Gelder einzuziehen.

## Betrug zu Lasten der Allgemeinheit

Die Richter beider Verfahren hoben hervor, dass die Betrüger die zusätzliche Notlage, die durch die Pandemie entstand, schamlos ausnutzten. Der Schaden, der durch die Taten angerichtet wurde, ist beträchtlich; allein die Gelder, die für nicht existierende Tests bezahlt wurden, belaufen sich auf mehrere Millionen Euro. Beide Angeklagte hinterließen einen bleibenden Eindruck von krimineller Energie und Unmoral, während die Gesellschaft unter den Folgen der Pandemie leidet.

Die Urteile unterstreichen die Notwendigkeit umfassenderer Kontrollen und Aufsicht, um solche Betrugsfälle in der Zukunft zu verhindern. Insbesondere im Gesundheitssektor, wo Vertrauen und Verlässlichkeit unverzichtbar sind, müssen Sicherheitsmechanismen verstärkt werden, um ähnlichen Machenschaften Einhalt zu gebieten.

## Statistische Auswertung

Ort: Brandenburg, Deutschland

Beste Referenz: stadt-brandenburg.de

Weitere Infos: apm-niemegk.de

**Zum Originalartikel auf News-ag.com**